

Gérald Lombardi s'en est allé

C'est avec beaucoup de tristesse que la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA) a appris le décès de Gérald Lombardi, décédé des suites d'une maladie, jeudi 7 mars, à l'âge de 67 ans.

Retraité depuis mars 2017, il avait intégré les services techniques de la ville de Beaucaire en mai 1972 puis la CCBTA en mars 2012.

Habitué des longues balades sur les berges du canal avec ses amis, il laisse dans les mémoires l'image d'une personne dévouée à son travail, discret, mais aussi farouchement attaché à son territoire, à sa ville et au patrimoine de la Terre



■ **Gérald Lombardi**
était attaché à sa ville.

d'Argence. C'est d'ailleurs auprès de ce dernier qu'il terminera sa carrière en tant qu'agent d'accueil au musée Auguste-Jacquet. *Midi Libre* adresse à sa famille et à ses proches ses plus sincères condoléances.